

学年だより



つなぐ

高松市立鶴尾小学校

6年 5月号

2023年5月1日

最上級生としての生活がスタート！

最上級生としてのスタートから1か月が経ちました。子どもたちの様子を見てみると、学校のリーダーとして、様々な場面でがんばろうとしている姿があり、とても頼もしく思います。自分のことはもちろん、学級のことや学校全体のことなどたくさんのことをしていくので、時には優先順位をつけながら行っていくことが求められます。忙しい日々ではありますが、子どもたちは前向きに一生懸命取り組んでいます。

また、5月は小学校生活最後の運動会があります。一人ひとりが活躍できるよう全力でサポートしていきたいと思います。保護者の皆様には変わらぬ励ましとご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

6年生がんばりアルバム(5月)

★家庭訪問ありがとうございました!!!★

4月18日からの家庭訪問では、いろいろなお話を聞かせていただき、本当にありがとうございました。ご家庭での子どもたちの様子がよく分かりました。今後の教育活動に役立てていこうと思います。これからも様々な場面でご協力をいただくことがあると思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

運動会練習始まります



5月20日(土)の運動会に向けて、本格的に練習が始まっています。

半袖の体操服・ハーフパンツ・赤白帽の用意に加えて、汗ふきタオルや水筒(お茶)の準備もよろしくお願いいたします。

雨天順延等、詳しいことは、後日プリントでお知らせいたします。

4月7日 6年1組スタート!



入学式 かわいい一年生と



春の遠足・石清尾山古墳見学でした。山道を歩いて歩いて...登頂して食べたお弁当はおいしかったです!!

前日の準備ではイス並べ、式場の整備、体育館周りや玄関の掃除など自主的によく動いてくれました。また当日は、受付から教室まで1年生を連れて行ったり、声をかけてトイレに連れ添ったりしてくれました。そして、入学式本番では、緊張している1年生のそばで、優しく寄り添いながら入場しました。